



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Likza Hally
Roblero Muñoz**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Estrategias de trabajo social

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado y grupo: 6to A de trabajo
social y gestión comunitaria**

^

Frontera Comalapa, Chiapas a 4 de junio del 2020.

Al fin de al cabo, gestionar bien no es otra cosa que dar el mejor de los usos a unos recursos que son escasos y siempre tendrán usos alternativos.

Ana Cabezas

INTRODUCCIÓN

Las estrategias es una de las herramientas para el individuo que necesita salir adelante, con los problemas que tiene y como salir adelante o también como mejorar su estabilidad de vida, es ver por la persona y por su comunidad y de qué manera poder ejercer proyectos para el beneficio de su colonia a los más necesitado y para ello se necesita generar y promover en encuestas para ver en qué condiciones esta y como poder gestionar programas para mejorar la comunidad.

Las estrategias son una parte muy importantes para el trabajador social es por ello que continuación te daré a conocer como está conformado cada una de ellas y de qué manera pueden ayudar al necesitado.

TIPOS DE ESTRATEGIAS DE GESTIÓN COMUNITARIA.

La gestión comunitaria de formación participativa es un proceso que constituye un factor muy importante porque ayuda a la construcción colectiva para las comunidades ya que es el enfoque ya que se constituye en el que ha perfilado entre cinco estrategias para mejorar su calidad de vida, ya que es el beneficio para que tenga un mejor desarrollo local para ello el profesional necesita tener capacitación y formación cada una de estas son necesidades ya que están estructurados por un orden político, económico, social y cultural ya que la su finalidad es facilitar los entornos comunitarios ya que están puestos en práctica para la participación democrática que hoy en día forman parte del concierto público para el país, ya que cada proceso de formación participativa es lograr motivar para la participación suscitando interés, es decir cuando hay interés de ambas partes, también Se aprende a convivir viviendo y a participar participando, esto forma parte de que las personas formen parte de incluirse, agruparse y la información previa beneficia es la eficiencia y calidad, también está la estrategia de red son relaciones, circunstancias para mejorar o que todo se mas fácil para el ser humano para poder

establecer y favorecer un vínculo con la sociedad para que podamos mejorar y darle un uso necesario para satisfacer nuestras necesidades ya que este medio de red social todo es más fácil es por eso que se desglosa de dos maneras en lo primario es la convivencias con las personas en el apoyo, unión y afecto y lo secundario a las relaciones de complementar entre auto ayuda, cooperación y solidaridad, los trazos de red forman parte entre función, diseño, vinculo y estructura.

La red el primordial recurso lo constituyen las personas que hacen parte de la red por ello hay que cotejar la construcción de escenarios coparticipativos, y reflexibles capaces de auto impulsarse para lograr sus propósitos. según (Bernal, 2004)

Con cuerdo Bernal la red es una parte esencial que nos benéfica a cada persona dependiendo el uso que le da cada persona, la estrategia de construcción de conocimiento es la construcción de los conocimientos que está ligada a los procesos de las transformaciones sociales en donde se construye se crea y posibilita nuevas cosas para gestionar nuevas cosas materiales para las comunidades y brindarle mucho más ayuda para su comunidad para poder solucionar sus problemas en su comunidad, en su hogar, con sus hijos que no tengan miedo de participar y expresa lo que necesitan ya que es para el beneficio de su futuro y mucho mejor cuando se el grupo comunitario es unido se ven más expectativas de la comunidad de salir avante y poder ejercer más programas y proyectos para mejorar los cambios colectivos que esta pasado su colonia ya que para eso está el trabajador social de una manera profesional en busca de estrategias y ver de qué manera poder aportar algo, y la estrategia de justicia comunitaria está en condiciones en ayudar y apoyar a las comunidades a que tengan una mejor estabilidad social y ver por ellos, sobre cada movimiento social para que tengan uno evolución social donde ve por sus derechos y como pueden gozar de ellos, que es parte de la resolución de conflictos del estado para resolver sus problemáticas sociales porque está asociado a las connotaciones intrínsecas y políticas de justicia tanto nacional y transnacional.

Es necesario todavía encontrar las potencialidades de los sistemas y de resolución de conflictos comunitarios aun no conocidos, que representa los derechos fundamentales. Según (Bernal 2004)

Con cuerdo con Bernal los conflictos comunitarios es la justicia comunitaria y ver por los derechos fundamentales de cada individuo que forma parte del desarrollo comunitario que lleva su cierto tiempo para poder ejercerse, pero siempre tratando que se realice para el beneficio de las comunidades y queden satisfechos con la aportación que se le brinda.

CONCLUSIÓN

La gestión comunitaria se conforma por las etapas de las estrategias para poder generarlos para el beneficio de las personas de bajos recursos, donde la comunidad necesita de muchos beneficios y es por ello, que las estrategias son una de las principales herramientas para el sustento y estabilidad del individuo tanto las problemáticas, proyectos, caridades, programas y ver por sus derechos entre otras y todo para combatir la pobreza que se ha venido luchando desde hace siglos.

REFERENCIAS

Bernal, L. A. (2004). Manual de gestión comunitaria. Bogota, Colombia: Carrera.